



Des représentants de l'Église orthodoxe russe ont participé à une cérémonie à la mémoire des victimes du crash de l'A320 à Düsseldorf

Le 27 mars 2015, un office à la mémoire des victimes de la catastrophe aérienne survenue dans les Alpes coûtant la vie à 250 personnes, parmi lesquelles des habitants de Düsseldorf, a été célébré à la basilique St-Lambert, principale église catholique de Düsseldorf.

Il y a quelques jours, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie avait exprimé ses condoléances au roi Philippe VI d'Espagne et à la chancelière allemande Angela Merkel.

L'office de commémoration à la basilique St-Lambert était organisé à l'initiative de l'Église catholique et de l'Église évangélique de la ville. La cérémonie était présidée par le doyen Rolf Steinhauser (Église catholique) et le surintendant Heinrich Tetz (Église évangélique). Le maire de Düsseldorf, Thomas Geisel, des représentants de la municipalité, des représentants des églises de la ville assistaient à l'office.

Des représentants de la paroisse stavropégiaque de l'Intercession de la Mère de Dieu à Düsseldorf, et de la Représentation permanente de l'Église orthodoxe russe en Allemagne, le père Victor Yakim et le lecteur Sergueï Matanov, étaient également présents.

Après l'office, à la demande du recteur intérimaire de la paroisse de l'Intercession, l'higoumène Maxime (Schmidt), les représentants de l'Église orthodoxe russe ont exprimé au Maire de Düsseldorf leurs profondes condoléances.